
Compte rendu Conseil d’école (2)
03/02/14

Personnes présentes     :

• Commission scolaire : Mr Simille, Mme Gunié,  Mme Vibert
• DDEN :  Du Mollard  Françoise

• Parents : Dupays Kate, Labarbarie Florent, Perret Patricia, Jalliffier-Ardent Virginie, Ravot Didier

• Équipe éducative : Isabelle Serratrice, Julie Gauche, Ingrid Oléon
• Personnel municipal : Clothilde Ledanois, Monique Hotte, Nadine Rellier

Excusées : Cadeau Sonia, Michèle Perret, Fabienne Bouvier

1 – Réforme rythmes scolaires :

Le SIVOM a rendu réponse quant aux horaires d'entrée et sortie de l'école des Avanchers. Ils seront les suivants : 

lundi, mardi, jeudi, vendredi 8h45-12h / 13h30-16h15

mercredi 8h45-11h45

Suite à cette réponse du SIVOM, la mairie, après en avoir informé l'équipe enseignante, le 9 décembre, a fait 3 
propostions d'organisation auprès de l'inspection de l 'éduction nationale.

n°1
lundi, mardi, jeudi et vendredi 8h45-12h 12h-13h30 13h30-14h15 14h15-16h15

L'horaire convient à l'équipe enseignante mais il faut maintenant trouver des intervenants. Les maternelles à la 
sieste ne seraient pas concernés.

n°2
13h30-14h15 14h30-15h15 15h30-16h15

lundi, mardi, jeudi et vendredi 8h45-12h 12h-13h30

3 créneaux de 3/4 h dans l'après-midi (1créneau /classe) avec des intervenants qui tournent tout l'après-midi sur 
les classes. L'équipe enseignante a rejeté cette proposition car elle induit, pour une des classes, un découpage 
trop décousu pour le rythme des enfants et ne permet pas à l'équipe de se concerter pédagogiquement. L'I.E.N 
a rejeté cette proposition.

n°3
lundi, mardi, jeudi et vendredi 8h45-12h 12h-13h30 13h30-15h30 15h30-16h15

L'horaire convient à l'équipe enseignante et ce serait le personnel municipal (associé à 1 ou 2 intervenants) qui 
assurerait les TAP. 

La participation aux TAP pourarient se faire sur inscription.

Les TAP, dans la configuration 1 ou 3, devraient nécessiter  8 intervenants. A ce jour, voici les activités qui 
pourraient être proposées en lien avec les contacts qu'a eu la mairie avec différents intervenants.

Activité Intervenant 

1 Yoga - Relaxation Parent d'élève

2 Jeux de société Parent d'élève / Intervenante Ludothèque Moutiers

3 Travaux manuels Parent d'élève / Bénévole des Avanchers

4 Photo - Dessin Parent d'élève

5 Zumba Intervenante Association Moutiers

6 Aide aux devoirs Parent d'élève

Au cours du dernier Conseil d'école, en juin, la commission scolaire déterminera l'horaire retenu définitivement 
pour la rentrée de 2014-2015 et en informera les familles.

Enseignement T.A.PPause méridienne



2 - Péri-scolaire :

• Garderie : Mme Hotte, responsable de l'accueil le soir, est maintenant soutenue par Clothilde Ledanois, le
mardi soir , à partir de 10 élèves présents (cf. activité Taekwondo) 

• Cantine : 
Des chaises pour les plus petits n'ont finalement pas été commandées, car en nombre suffisant.

L'équipe enseignante demande que les élèves soient descendus plus tôt, car depuis la rentrée des 
vacances de Noël, ils n'ont plus de temps suffisant pour la récréation. 
Le personnel dit qu'il y a plus d'élèves et plus de petits ce qui rallonge le temps de repas.
Mme Gauche, porpose de préparer les élèves de maternelle plus tôt afin qu'ils soient prêts en même 
temps que les grands, voire même avant. Elle propose de prendre en charge le lavage des mains et le 
passage aux toilettes d'avant repas pour soulager le personnel et lui permettre d'être à l'heure.

D'autres petits incidents ont été soulevés faisant apparaître quelques tensions entre l'équipe enseignante 
et le personnel en charge des élèves. La mairie demande que cela soit rediscuté en dehors du Conseil 
d'école.

• Car : Suite à deux incidents en début d'année (erreur de car), la prise en charge des élèves, sur 
proposition de Mme Gauche, se fait maintenant dans le préau pour les maternelles. Cela a l'air de 
fonctionnner.

3 – Bilan projet musique... -

• Durant les 2 premières périodes, nous avons travaillé autour de la voix avec Mme Obriot Stéphanie, 
intervenante de l'école de musique de Moutiers. Nous avons présenté l'aboutissement de notre travail aux 
familles le 13 décembre à l'école. La représentation a été suivie d'un goûter de Noël offert par l'APE. 
L'équipe enseignante remercie l'école de musique de Moutiers pour la mise à disposition gracieusement 
d'une intervennante.

• Dans le prolongement de ce projet musique l'équipe enseignante a demandé que des intervenants 
viennent présenter des instruments aux élèves des Avanchers. 

4 –  Activités neige : 

• Ski : 
Durant la semaine du 13 au 17 janvier, les élèves de CP-CM2 sont allés au ski alpin. 
En raison d'un trop faible enneigement, les CM n'ont pas pu faire de ski nordique.
Malgré un temps mitigé, les séances ont été maintenues et l'équipe ensaignante remercie les parents 
accompagnateurs et bénévoles ainsi que l'ESF. Un courrier a d'ailleurs été adressé à cette dernière pour 
féliciter les moniteurs de leur aide au moment de l'équipement des élèves. 
La sortie offerte par le Conseil Général de Savoie s'est déroulée le 20 janvier avec de mauvaises conditions
de visibilité mais une bonne neige. Les enfants étaient ravis.

• Raquettes :
Elles auront lieu les jeudis : 6, 13, 20, 27 février + 20, 27 mars. Cette année encore, 29 paires de raquettes 
enfants seront prêtées par l'éducation nationale (1 éléve ayant son matériel) et le complément : 3 paires 
adultes pour les parents accompagnateurs, sera loué auprès de Murat Sport à Valmorel.

• Intervention des Pisteurs de Valmorel : 
Cette année, les élèves de Cycle 3, ont pu bénéficier d'une intervention de 2 pisteurs (Bouvier Lionel et 
Hugonin Thierry) et d'un moniteur ESF (Chenal Mathieu)de la Station de Valmorel pour les sensibiliser aux 
dangers du ski en montagne et des comportements à adopter en cas d'avalanche.
Après 1h30 de discussion et d'illustration vidéos, les élèves ont pu manipuler des ARVA (Appareil de 
Recherche de Victimes d'Avalanche).
Le bilan de cette intervention, proposée par Mr Chenal et Mr Piasco (responsable pisteurs de Valmorel), est
très positif et sera renouvelé tous les 2 ans si possible. 
Mme Serratrice, enseignante Cycle 3, transmettra la trace écrite de cette intervention à l'ESF et à Mr 
Piasco.



5 – Questions diverses : 

• Anglais : Nous avons une nouvelle intervenante d'anglais depuis la rentrée des vacances de Noël : Mme 
Rachel Ray. Elle vient maintenant le jeudi : 45' pour les CP-CE1 et 2 x 45' pour les CM. Mme Serratrice 
assure toujours, pendant ce temps, l'anglais aux CE2.

• Les parents d'élèves demandent qu'une petite bouteille d'eau soit ajoutée au pique nique cantine. La 
mairie annonce que ce n'est pas possible, que c'est aux parents de fournir une gourde à leur enfant. 
Cela sera reprécisé dans les mots à destination des familles lors des pique-nique.

• Des associations de représentants de parents d'élèves FCPE/PEEP, se mobilisent quant à l'annonce, par le 
Conseil Général, d'une augmentation du transport pour la rentrée 2014 (140€ max/enfant/an/quotien 
familial). Une pétition a semble-t-il circulé via les réseaux sociaux.

• L'ESF a offert 50 anciens dossards de ski à l'école. L'équipe enseignante la remercie. 
• L'APE, propose d'acheter : 

◦ 100 dossards avec le nom de l'école et le numéro de téléphone afin que les élèves soient davantage
identifiables. L'équipe enseignante trouve la proposition intéressante et en rediscutera avec 
l'association.

◦ des jeux de cour pour renouveler les défectueux : trottinettes + draisiennes + casques. L'équipe 
enseignante est tout à fait favorable à cette proposition. Elle fera passer des catalogues à l'APE afin 
que celle-ci puisse comparer les différents fournisseurs.

• Travaux effectués : 
◦ Etagères dans le bureau.
◦ Etagère dans le préau, pour les gobelets.

• Ordinateur du Bureau : cela fait déjà 2 fois que l'ordinateur utilisé pour l'administratif de l'école, tombe en 
panne. A chaque fois, il est confié à l'entreprise Synergie qui fait de son mieux pour le réparer, pour un 
coût d'environ 400€ à chaque intervention. L'ordinateur ayant 6 ans, il sera peut-être nécessaire, si les 
problèmes persistent, de le renouveler. Un courrier sera adressé à la mairie si le besoin s'amplifie.

• Les parents d'élèves appellent à nouveau au Boycott de la réforme des rythmes scolaires pour ce 
vendredi 7 février. L'équipe enseignante sera destinataire d'un courrier type disant si l'élève sera présent 
ou non à l'école.

• Les parents d'élèves demandent que la photo de classe n'ait pas lieu en même temps que le sport afin 
que les élèves ne soient pas en tenue sportive. L'équipe enseignante y veillera pour l'avenir.

La séance a commencé à 18h et a été levée à 20h.


